

Vendredi après-midi, Hervé Féron s'est rendu à l'école La Paix-Langevin à Tomblaine, pour présenter aux parents d'élèves les nouveaux locaux déjà réalisés dans le cadre de la rénovation de l'établissement, et leur parler des travaux à venir, en présence des élus de la ville, et de M. Picoche, Inspecteur d'Académie.

Les classes d'écoles de la commune sont toutes équipées de TBI (Tableau Blanc Interactif). Les enfants de l'école La Paix-Langevin ont ainsi pu faire une démonstration à leurs parents de cet outil particulièrement apprécié des enfants et des enseignants.

L'école La Paix-Langevin, dotée également de meubles mobiles avec ordinateurs en réseau, est désormais « une école numérique ». On se souvient que l'école Jules Ferry de Tomblaine était déjà devenue en Lorraine la première école numérique en milieu urbain de Meurthe-et-Moselle.



Les enfants de l'école La Paix-Langevin apprennent à leurs parents à utiliser les TBI !

Vendredi soir, Hervé Féron a participé à une soirée rétrospective sur le Tour de France, organisée dans la salle Léo Ferré de l'espace Jean Jaurès à Tomblaine

Il a pu expliquer les différentes étapes qui ont mené Tomblaine à accueillir cette année la Grande Boucle. C'était aussi l'occasion de remercier les nombreux bénévoles qui se sont investis dans la préparation de ce bel événement exceptionnel.

Des petits films ont été projetés durant cette soirée très conviviale. Vous pourrez prochainement les retrouver sur le site de la ville de Tomblaine : www.tomblaine.fr



Samedi matin, Hervé Féron a présidé la cérémonie de la citoyenneté à Tomblaine. Une trentaine de Tomblainois qui ont nouvellement obtenu la nationalité française, ont été accueillis chaleureusement.



Puis Hervé Féron s'est rendu à Vandœuvre, pour les 10 ans de l'association France Dépression Lorraine. Cette association, présidée par Claudie Bernard-Tondon, fait un travail remarquable au quotidien, et apporte un soutien nécessaire aux personnes qui souffrent de cette maladie dont on parle tant, mais qui est trop méconnue du grand public.

A l'occasion de cet anniversaire, l'association a invité le public à une visite de ses nouveaux locaux, beaucoup plus accueillants et faciles d'accès. Hervé Féron a eu le plaisir de rencontrer Sabine Servan-Schreiber et d'échanger avec elle sur des sujets d'actualité.

Dimanche matin, Hervé Féron était au COSEC de Tomblaine à l'occasion du 4^{ème} open de Lorraine féminin de basket. Une très belle manifestation, portée par l'ASPTT Nancy-Tomblaine Basket, et son sympathique président Olivier Rambault. Tout le gratin du basket féminin lorrain était présent, avec en prime des ateliers basket et des rencontres poussines à la mi-temps des grands matchs. Une belle fête !